
CONSIGLIO DI INTERSEZIONE DELLA SCUOLA DELL’INFANZIA 

Il consiglio di Intersezione è convocato in videoconferenza il giorno 26 Maggio 2020 alle ore 17.00 alla 

presenza del dirigente scolastico Emilia Ferrari per la discussione del seguente O.d.G: 

1) Svolgimento della programmazione educativo-didattica 

2) Valutazione della didattica a distanza  

3) Azioni di continuità 

4) Conclusione dell’anno scolastico 

5) Varie ed eventuali 

6) Funge da segretario l’ins. Galimberti MariaLuisa 

DOCENTI PRESENTI: Brambilla Vittoria, Grassi Silvia, Favarato Elena, Luraghi Valentina, Elli M. Rita, Redaelli 

Paola, Ghigni Carolina, Angotti Laura, Sironi Laura, Viganò Paola, Tripodi Cristina, Sanvito M. Grazia, Mariani 

Annamaria, Citrolo Luana, Galimberti Marialuisa, Magni Daniela, Degan  Selene, Valtorta Rosaria, Maggioni 

Paola, Mancuso Maria, Manganoni Sofia. 

GENITORI PRESENTI: Mercandelli Pierino, Mariani Michol, Mariani Alice, Casiraghi Antonella, Longana 

Mara, Panella Viola. 

NESSUN ASSENTE 

SI PASSA ALLA TRATTAZIONE DEL PRIMO PUNTO ALL’O.d.G. 

L’ins. Elli prende la parola in questo primo punto all’ordine del giorno. 

Nell’intersezione con i genitori svoltasi in data 12 novembre si è presentata la programmazione educativo-

didattica dell’anno scolastico in corso e si è illustrata la programmazione del mese di dicembre legata alla 

preparazione della festa di Natale. I genitori sono stati coinvolti nell’approntare gli addobbi per la scuola e 

nell’allestimento dei vari spazi, dove i bambini in modo attivo hanno drammatizzato il presepe vivente. 

Dopo il periodo natalizio si sono riprese le attività didattiche, mirate all’approfondimento delle 

caratteristiche di alcuni animali. Nel mese di febbraio si è programmata la festività del Carnevale, 

consistente nella preparazione per ogni bambino di un costume, addobbi per la classe, giochi, preparazione 

di dolcetti a tema. Si è preparato il costume (maglietta dipinta), poi il lavoro è stato improvvisamente 

interrotto con la chiusura della scuola, a causa dell’emergenza sanitaria. 

Il dirigente scolastico esprime i suoi complimenti in merito allo svolgimento della festa di Natale e comunica 

che alla nostra scuola dell’infanzia è stato riconosciuto un premio, consistente in un buono di euro 250 da 

spendere per acquisto materiale, per la partecipazione al concorso regionale relativo al presepe. 

SI PASSA ALLA TRATTAZIONE DEL SECONDO PUNTO ALL’O.d.G. 

L’ins. Elli fa presente che nella Didattica a Distanza l’obiettivo fondamentale non è stato quello di 

trasmettere contenuti, quanto quello di riuscire a mantenere un legame educativo con i bambini. Le 

insegnanti, inizialmente impreparate dal punto di vista tecnologico, si sono dovute mettere in gioco per 

poter affrontare adeguatamente le esigenze che questo periodo particolare ha richiesto. Dopo la chiusura 

della scuola, sono stati pubblicati sul sito dell’istituto due video, uno con le foto rappresentative della 

scuola e dei lavori realizzati fino a quel momento, l’altro con le foto sul progetto di zio Tobia (il personaggio 

di questo anno scolastico). In seguito si è pensato di creare un sito della scuola dell’infanzia, non utilizzando 



prodotti preconfezionati ma proponendo attività didattiche e ludiche attraverso video e letture realizzati 

dalle insegnanti stesse. Sempre allo scopo di mantenere vivo il rapporto con i bambini e le famiglie, oltre al 

sito si è intrapreso anche un percorso individuale di classe. Giornalmente attraverso un video o messaggi 

vocali, le insegnanti raggiungono i bambini per la compilazione del calendario e con la proposta di altre 

attività. Sicuramente la Didattica a Distanza viene meno al bisogno fondamentale del bambino di vivere le 

proprie esperienze con i pari, al fine di raggiungere obiettivi di costruzione della propria identità e 

autonomia. Le varie proposte sono state lasciate libere da vincoli di esecuzione per non caricare troppo le 

famiglie. Ora, con il sopraggiungere della bella stagione, può essere che l’interesse da parte dei bambini per 

il sito possa diminuire, in quanto il desiderio di giocare all’aperto può prevalere. 

Le insegnanti di sostegno delle classi fanno presente che per i bambini diversamente abili è stato svolto un 

lavoro di mediazione, ai genitori sono state date delle indicazioni pratiche, quindi le proposte sono state 

personalizzate. 

Le insegnanti e il dirigente scolastico ringraziano sentitamente i rappresentanti dei genitori che in questa 

Didattica a Distanza hanno dato un grande contributo per tenere vivo il legame con i bambini e le famiglie. 

Viene chiesto ai rappresentanti di portare in questa riunione la voce dei genitori su come è stata vissuta la 

Didattica a Distanza da parte loro e dei bambini ed eventualmente le criticità. Prendono parola i 

rappresentanti che esprimono un grande apprezzamento sul lavoro svolto dalle insegnanti nel sito e 

attraverso i video giornalieri o i messaggi vocali sul gruppo Whatsapp. In seguito si commentano i punti di 

criticità. La signora Mariani Michol esprime la fatica personale ad accompagnare  e far seguire le attività 

proposte giornalmente. La signora Panella Viola sottolinea che le proposte sono state seguite 

maggiormente dai bambini grandi, per i bambini piccoli c’è stata una fatica maggiore a partecipare 

quotidianamente al lavoro proposto sul gruppo Whatsapp. La signora Casiraghi Antonella fa presente che è 

mancata la restituzione e il momento di condivisione con i bambini. 

L’insegnante Valtorta comunica che le insegnanti che durante l’anno scolastico seguivano i bambini grandi 

hanno voluto inserire nel sito delle proposte didattiche mirate a loro . Si sono scelte le seguenti tematiche: 

“Le Parole, i Numeri, le Forme e i Colori”. Le attività del sito si concluderanno con il termine della scuola 

primaria. 

SI PASSA ALLA TRATTAZIONE DEL TERZO PUNTO ALL’O.d.G. 

L’insegnante Valtorta comunica che nel progetto continuità scuola dell’infanzia e primaria era prevista nel 

mese di maggio la visita con i bambini alla scuola primaria Manzoni (per i bambini che si sono iscritti alla 

scuola di Macherio) e alla scuola Rodari (per i bambini che si sono iscritti alla scuola di Bareggia). Purtroppo 

questo non è stato possibile. Nel mese di giugno, le insegnanti delle classi con i bambini grandi terranno un 

colloquio informativo con le insegnanti della scuola primaria. Inoltre verranno compilate delle griglie per la 

valutazione delle competenze raggiunte dal bambino al termine del suo percorso formativo alla scuola 

dell’infanzia. Purtroppo si potrà fare una valutazione solo in base al lavoro didattico svolto fino alla chiusura 

della scuola. Le insegnanti danno la loro disponibilità per un eventuale colloquio a quei genitori che ne 

sentano l’esigenza. 

Di consuetudine, ogni anno per i bambini grandi è previsto un momento di saluto dedicato a loro, con la 

consegna dei diplomi da parte del dirigente scolastico. Non potendo attuarsi questo evento, ma 

considerando l’importanza di questo momento per i bambini, le insegnanti organizzeranno a sorpresa 

un’iniziativa sostitutiva. 



 

SI PASSA ALLA TRATTAZIONE DEL QUARTO PUNTO ALL’O.d.G. 

Il dirigente scolastico informa i genitori che purtroppo al momento non ci sono ancora delle indicazioni 

ministeriali che dicano chiaramente quali sono le soluzioni pratiche da mettere in atto,per iniziare un nuovo 

anno scolastico in sicurezza e in presenza. Le indicazioni sono portate a conoscenza all’ultimo momento, 

trovandosi poi nella condizione di dover intervenire in tempi stretti. Sono girate voci di didattica in 

presenza con un rapporto numerico adulto-bambino molto basso, di entrata a scuola a gruppi scaglionati, 

numerose indicazioni che per essere attuate richiedono un’organizzazione piuttosto complessa. 

Considerando l’età dei nostri bambini, non c’è da parte loro l’obbligo di indossare la mascherina e sarà 

palesemente impossibile far rispettare il distanziamento sociale. Per poter dividere il gruppo classe in 

sottogruppi, il ministero prevedere un numero maggiore di personale docente che non si sa in quale 

modalità potrà essere assunto, occorreranno inoltre più spazi all’interno della scuola. Tante sono quindi le 

perplessità in merito ad una riorganizzazione della scuola, a eventuali adeguamenti strutturali che 

sicuramente richiederebbero del tempo per poter essere eseguiti. Il dirigente scolastico, come anche le 

insegnanti, esprimono le loro perplessità in merito ad un inizio anno in condizioni di sicurezza. 

Le insegnanti chiedono al dirigente scolastico, in modalità da decidere, la possibilità di accedere agli 

ambienti scolastici per poter riordinare il materiale di ciascun bambino e successivamente, in orari da 

stabilire, distribuirlo ai genitori. L’insegnante Galimberti  evidenzia l’iniziativa da parte delle insegnanti  di 

voler salutare i bambini, per la conclusione dell’anno scolastico, in modalità videoconferenza, 

compatibilmente con le possibilità  tecniche di cui l’istituto può disporre. L’insegnante Redaelli in merito 

esprime il suo disaccordo in quanto spesso si presentano difficoltà nel collegamento. La signora Casiraghi 

esprime il suo parere positivo, nonostante le possibili limitazioni per problemi tecnici.  

Anche il dirigente scolastico è a favore di questa iniziativa, compatibilmente all’utilizzo di piattaforme 

adeguate allo scopo e ai tempi utili per organizzare il tutto. Non avendo altro da discutere, si salutano e si 

ringraziano tutti i partecipanti. La riunione termina alle ore 19.30. 

 

IL SEGRETARIO       IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

F.to Marialuisa Galimberti      F.to Emilia Ferrari  

 


